

09.10.10

Schützen sind gespannt auf die Erfolge der Zukunft

Schützenbrüderschaft Freiheit: Empfang im Schützenhaus für die Teilnehmer an den Deutschen Meisterschaften 2010 in München

FREIHEIT. „Wir freuen uns, im Rahmen dieses Empfangs unsere Schützen für die von ihnen auf den Deutschen Meisterschaften 2010 erbrachten Leistungen würdigen zu können“. Mit diesen Worten eröffnete der Vorsitzende der Schützenbrüderschaft Freiheit, Frank Dreilich, den diesjährigen DM-Empfang im Schützenhaus, zu dem auch die Teilnehmer der Landesverbandsmeisterschaften und die Liga-Schützen eingeladen waren.

Neben den Sportlern und ihren Angehörigen nahmen zahlreiche Gäste, unter ihnen der Präsident des Kreisschützenverbandes Osterode, Hans-Heinrich Knocke und die stellvertretende Bürgermeisterin der Stadt Osterode, Gerlinde Menzel, an der Veranstaltung teil. Als Sponso-

ren waren von der Sparkasse Osterode Bereichsdirektor Werner Steinmetz sowie Ulf Brücke von der HSG aus der Rinne-Passage anwesend.

Die Grüße des Ortsrates überbrachte Ortsbürgermeisterin Helga Steinemann, die den Sportlern und Trainern ihren Respekt aussprach. Es werde viel verlangt und es sei nicht selbstverständlich, jedes Jahr hohe sportliche Leistungen zu wiederholen oder die eigenen Bestmarken zu steigern: „Die Schützenbrüderschaft ist in dieser Hinsicht Vorbild, ich bin gespannt auf die Erfolge der nächsten Jahre“. Karl-Heinz Hausmann (MdL/SPD), Jochen Freckmann (CDU) und Dr. Wolfgang Wegener (FWG) fühlten sich mit dem Verein, der mit seinen leistungsfähigen Schützen auch für die

Region beständig gute Leistungen erbringe, verbunden. Hausmann: „Meine Fraktion steht hinter den Schützen“. Sportorganisator Werner Kief betonte den großen Zusammenhalt unter den Aktiven und stellte anschaulich den Tagesablauf von Trainern und Schützen während der Titeltkämpfe vor. Anschließend bedankte sich Dreilich im Namen der SB Freiheit bei den Teilnehmern und Medaillengewinnern der Meisterschaften mit einem Präsent: Stephanie Dreilich, Sina Kuckuck, Fabienne von der Eltz, Alina Hill, Jörg Haase, Nils Taeger, Christian Heins und Maik Wonigeit.

Mit einem Dank an die Sponsoren und den Förderverein für die große Unterstützung endete der offizielle Teil.



Die Teilnehmer der Deutschen Meisterschaften 2010 in München erhielten beim Empfang der Schützenbrüderschaft ein Präsent. Foto: Ursula Pinno

HK08